
 
Envoi par courrier et télécopieur : 450 458-0367 
 
 
 

Québec, le 9 mai 2006 
 
 
 
Monsieur Claude Desjardins 
Président 
Traverse Oka inc. 
158, rue Main 
Hudson (Québec) JOP 1HO 
 
 

Objet : Projet de modernisation des débarcadères de la traverse d’Oka 
 
 
 
Monsieur le Président, 
 
En référence au dossier mentionné, la commission chargée de l’examen de ce projet désire 
obtenir les informations complémentaires suivantes : 
 
1- Est-ce que la simulation visuelle de l'entreposage hivernal présentée à la page 34 du 

résumé de l'étude d'impact est à l'échelle ? Si non, fournir à la commission une 
simulation visuelle à l'échelle, en élévation, de l'entreposage hivernal des bateaux à 
partir de la Main road (selon le point de vue présenté sur la 8e photo du document 
déposé DA13). 

 
2- Pouvez-vous fournir à la commission une simulation visuelle à l'échelle, en élévation, 

de l'entreposage hivernal des bateaux à partir de l'intersection Main road - rue Bellevue 
(selon le point de vue présenté sur la 2e photo du document déposé DA13). 

 
3- Pouvez-vous fournir à la commission une simulation visuelle à l'échelle, en élévation, 

de l'entreposage hivernal des bateaux à partir du lac (selon le point de vue d'un 
observateur situé à 250 mètres de la rive) ? 

 
4- Compte tenu des caractéristiques des bateaux autopropulsés proposés en termes de leur 

mode de propulsion, puissance et les caractéristiques hydrodynamiques de leur 
géométrie, pourriez-vous indiquer à la commission, quel serait l’impact de leur 
exploitation pour ce qui est de la turbulence et de l’envergure des vagues engendrées 
par le mouvement de ces bateaux à l’approche des zones d’accostage des deux rives, le 
tout comparativement à la situation actuelle ? 
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Une réponse rapide de votre part serait appréciée compte tenu que la commission est en 
rédaction du rapport qui doit être déposé au ministre. 
 
Nous vous remercions de l’attention que vous porterez à cette demande et vous prions 
d’agréer, Monsieur le Président, l’expression de nos sentiments les meilleurs. 
 
 
 
 
      Josée Primeau 

Coordonnatrice du secrétariat 
de la commission 


